

Creyentes de Extremo Superficial

Descripción

1 Corintios 3:1-10

Hubo muchas oportunidades para que aprendiera a nadar, pero nunca aprendí. En un campamento al que asistí cuando era niño, pasé mi tiempo en el lago jugando en las aguas poco profundas. No podía nadar hasta el muelle como los otros niños. Se volvió cada vez más insatisfactorio a medida que crecía.

Las iglesias están llenas de personas que viven con una fe superficial. Su devoción superficial a Dios se vuelve cada vez menos satisfactoria, pero es todo lo que saben. Los creyentes de vida superficial tienden a tener un pie en la playa (en el mundo) y el otro pie en las aguas vivas de Jesús. Es fácil abandonar el lago por completo, tomar los juguetes e irse a casa.

Los seguidores de la fe superficial no experimentan una profunda sinceridad que resulta de estar inmersos en la plenitud del amor de Jesús. No comprenden la profunda satisfacción y el gozo indescriptibles que provienen de una confianza inagotable en Jesús. La vida superficial se vuelve cada vez más insatisfactoria y tal vez es por eso que muchos tienden a hacer olas y no discipulos.

Autor: Rob Prince

Fecha de creación

2024/03/04